

## JESUS CHRIST ROI DE L'UNIVERS



### Secteurs paroissiaux de Manosque et Villeneuve-Volx

#### *Maison paroissiale St Raymond :*

42 rue des Lilas 04100 Manosque

Tel : 04 92 72 17 28

paroissedemanosque@gmail.com

#### *Père Christophe DISDIER-CHAVE*

(curé) : Tel : 06 87 82 38 78

perechristophe@diocese-digne.fr

#### *Père Alban JACQUEMIN (vicaire) :*

Tel : 06 88 69 18 93

alban.jacquemin@gmail.com

#### *Père Henry DE LA CRUZ (vicaire) :*

Tel : 06 22 24 19 47

alexander1085279@gmail.com

#### *Aumônerie scolaire :*

Tel : 06 61 50 16 12

aumonerie.manosque@gmail.com

#### *Catéchèse et kidcat :*

Tel : 06 60 71 54 87

ktmanosque@gmail.com

kidcat.manosque@gmail.com

#### *Pastorale Saint-Charles :*

Tel : 06 95 23 20 31

famille.itan@laposte.net

#### *KT Volx-Villeneuve :*

Tel : 06 21 05 55 50

#### *Covoiturage :*

Tel : 06 12 63 52 92

#### *Site paroissial :*

[www.paroissedemanosque.fr](http://www.paroissedemanosque.fr)

#### *Site diocésain :*

<http://eglise.catholique04.fr>

### Horaires des Messes à Manosque

#### Chapelle Saint-Raymond

Lundi 18h et mardi, mercredi, jeudi, vendredi 9h

#### ND de Romigier

1<sup>er</sup> samedi du mois 9h

#### St Sauveur

Dimanche 9h/10h30

Nous terminons notre année liturgique (une nouvelle commencera dimanche prochain avec le 1<sup>er</sup> dimanche de l'Avent) avec la fête de **Notre Seigneur Jésus Christ Roi de l'Univers**. Oui, Jésus est roi, il est notre roi mais il ne l'est pas à la manière du monde. C'est un roi berger qui veut rassembler chacune et chacun de nous autour de lui pour nous faire vivre de sa vie. Un roi qui passe devant nous pour nous protéger sur la route de la vie pour que nous ne prenions pas de mauvais chemins.

Jésus ne règne pas pour nous dominer, nous écraser, nous conduire de force mais pour nous rassembler, nous soutenir, nous consoler, nous donner sa force.

Non, Jésus n'est pas un roi comme les autres. Les rois de la terre se font servir. Jésus, Lui a dit, « Je ne suis pas venu pour être servi mais pour servir » (Mt 20,28). Il ne nous appelle pas ses serviteurs mais ses amis (Jn 15, 15). Il se met lui à notre service pour que notre vie soit belle, bonne, grande, pleine de lumière.

Jésus ne règne pas sur un pays. Son pays c'est notre cœur. Lui ouvre-t-on les portes de notre cœur pour qu'il puisse établir avec nous une relation d'amitié pour notre bonheur ? Le Pape Benoit XVI, disait un jour à des jeunes : « Celui qui fait entrer Jésus dans sa vie ne perd rien, rien, absolument rien de ce qui rend la vie libre, belle et grande. Non ! Dans l'amitié avec lui nous faisons l'expérience de ce qui est beau et de ce qui libère. N'ayez pas peur du Christ-Jésus ! Il n'enlève rien et il donne tout. Celui qui se donne à lui reçoit cent fois plus. Oui, ouvrez, ouvrez tout grand les portes au Christ – et vous trouverez la vraie vie ».

Au jour de notre baptême le prêtre a marqué notre front d'une huile qu'on appelle le saint chrême. Cette huile on la mettait sur le front des rois. Oui, par le baptême nous sommes devenus rois à la suite de Jésus. Comme Lui il nous faut servir et aimer les autres. Non pas les dominer, les commander, les obliger mais se mettre à leur service et les aimer.

Un jour quelqu'un avait trouvé un crucifix sans bras dans les combles d'une église après la guerre. Le sacristain s'était proposé pour lui sculpter de nouveaux bras. Mais le prêtre a répondu : « Non, nous le laisserons tel qu'il est. Il nous rappellera que ses bras et ses mains, ce sont désormais les nôtres ».

C'est ainsi que le Christ a besoin de nos mains pour exercer sa Royauté. Il a besoin d'amis qui comme Lui sont pleins de bonté, de miséricorde, de douceur et de patience. Jésus est venu dans le monde, il vient maintenant dans nos coeurs pour y établir un « Royaume de vérité et de vie, royaume de sainteté et de grâce, royaume de justice, d'amour et de paix. ». Il nous fait confiance pour en être, avec son aide, des bâtisseurs et des acteurs là où nous vivons. **Père Christophe Disdier-Chave**

**Prochaine soirée adoration eucharistique**  
le jeudi 04 déc. de 20h à 21h à la chapelle St Raymond.

**Prochaine messe pastorale de la santé**  
le vendredi 05 déc. à 9h à la chapelle St Raymond.

**Pas de messe à 9h le jeudi 27 novembre**  
**en raison de la journée de formation permanente**  
**des prêtres du diocèse.**

"Pour le cortège de Noël qui emmènera familles et enfants à descendre de la colline Toutes Aures pour se rendre à la messe de la Nativité le 24 décembre de 17h à 18h30, nous recherchons un âne docile ou un ânon qui portera Marie (une enfant) conduite par Joseph au son du fifre et du tambourin accompagné des chants provençaux de Noël..."

Contacter Cyrille ITAN au 06.76.08.90.23

Mille mercis

### **Une nouvelle équipe des Équipes Notre-Dame sur le secteur.**

Bonne nouvelle ! Une nouvelle équipe des Équipes Notre-Dame (END) vient de se créer sur le secteur paroissial. Les Équipes Notre-Dame rassemblent des couples chrétiens mariés qui souhaitent vivre leur foi au quotidien en couple, progresser ensemble dans l'amour et se soutenir fraternellement. Il reste encore quelques places pour des couples mariés qui aimeraient rejoindre cette belle aventure spirituelle et fraternelle. Pour plus d'informations ou pour rejoindre l'équipe, vous pouvez *contacter Jérémie et Delphine Lombard, foyer informateur au 0628202831 ou 0666016120.*

### **Comprends-tu ce que tu dis ? A la (re)découverte du Credo, la foi des chrétiens**

Après une formation sur la Messe l'année dernière, je vous propose cette année de partir à la (re)découverte du Credo, la profession de foi des chrétiens que nous proclamons chaque dimanche au cœur de la Messe. Il est important de comprendre ce que l'on dit, et qui constitue le cœur du christianisme, afin d'en nourrir notre foi et de pouvoir la partager avec celles et ceux qui nous demandent d'en rendre compte. Il y a deux professions de foi : le symbole des Apôtres et le Credo de Nicée-Constantinople. En ce 1700ème anniversaire du premier concile œcuménique de l'Eglise, celui de Nicée, c'est cette profession de foi que nous approfondirons. Aucun pré requis n'est nécessaire. Pour permettre au plus grand nombre de participer, chaque rencontre aura lieu soit à 15h soit à 20h30 les 09 et 16 décembre à la maison paroissiale Saint Raymond. Père Christophe Disdier-Chave

"A l'initiative du Secours catholique, *La Petite Marmite, une table fraternelle ouverte à tous*, fait son grand retour.

Elle ouvrira ses portes le vendredi 21 novembre à 12h, puis les jeudis et vendredis de chaque semaine.

La réservation est obligatoire, le jour même à partir de 9h30.

*Tel : 06 11 91 09 44 Rue du Tribunal; Espace Mirabeau. Manosque"*

### **RENCONTRE PASTORALE DE LA SANTE**

#### **Le samedi 29 novembre au Bartèu de 9h30 à 15h30.**

La pastorale de la santé diocésaine vous propose une rencontre autour du thème : « Sacrement du frère : présence du Christ dans les personnes âgées ou malades auxquelles nous sommes envoyés ».

Avec le p. Gilbert Mariisse

*Renseignements et inscriptions : sante@diocese-digne.fr*

### **Concert Gospel à la bougie exceptionnel**

#### **par le "Gospel Philharmonic Experience" à ne pas rater !!!**

Manosque église St Sauveur le 03 décembre à 20h00.

Boisson chaude offerte à l'issue du concert - Venez nombreux

Réservation billetterie : <https://www.billetweb.fr/gospel-philharmonic-experience-manosque>

Tarifs : Adultes 20€ / Réduit 15€ / -18ans GRATUIT

### **PROCHAINES CELEBRATIONS**

Le samedi 22 novembre – 18h à **Corbières** et le dimanche 23 novembre – 9h **St Sauveur**, 10h30 à **St Sauveur et Volx**.

Le samedi 29 novembre – 18h à **Pierrevert** et le dimanche 30 novembre – 9h **St Sauveur**, 10h30 à **St Sauveur et Villeneuve**.

### **NOUS PORTONS DANS NOTRE PRIERE**

- Ceux qui sont nés à la vie nouvelle dans le Christ par le baptême : Louise Grunier

- Les défunts de la semaine écoulée et leur famille : Michèle Seve, Jean-Paul Melia, Yolanda Falzon